

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация дипломной работы

ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ СЛУЖБА США В XXI В.

БАДЖАЕВ
Агасохбет Танрыбердиевич

Научный руководитель:
кандидат исторических наук,
доцент И.И. Ковяко

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

Баджаева Агасохбета Танрыбердиевича
Дипломатическая служба США в XXI в.

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 61 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 63 позиции.

2. Перечень ключевых слов.

ДИПЛОМАТИЯ, ДИПЛОМАТ, ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ СЛУЖБА, США, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, КОНСУЛ, БЮРО, КОНСУЛЬСКАЯ СЛУЖБА

3. Текст реферата.

Объект исследования – дипломатическая служба США.

Предмет исследования – особенности осуществления дипломатического взаимодействия в США в XXI в.

Цель исследования – на основе комплексного анализа изучить основные аспекты дипломатической службы Соединенных Штатов Америки в XXI в.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы контекстуального, критического, диалектического, сравнительного анализа, а также историко-описательный и сравнительно-исторический методы.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики национальной и международной безопасности, внешней политики, при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

ANNOTATION OF THE THESIS

Bajaev Agasokhbet Tanryberdievich
U.S. Diplomatic Service in the XXI century

1. The structure and scope of the thesis.

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion and a list of references. The total volume of the work is 61 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 63 positions.

2. A list of keywords.

DIPLOMACY, DIPLOMAT, DIPLOMATIC SERVICE, USA, FOREIGN POLICY, CONSUL, BUREAU, CONSULAR SERVICE

3. The text of the abstract.

The object of the study is the US Diplomatic Service.

The subject of the study is the specifics of the implementation of diplomatic cooperation in the United States in 21st century.

The purpose of the study is to study the main aspects of the diplomatic service of the United States of America in the XXI century on the basis of a comprehensive analysis.

Research methods. The work uses general scientific methods of contextual, critical, dialectical, comparative analysis, as well as historical-descriptive and comparative-historical methods.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the work. The results of the work can be used for further research and scientific development of the problems of national and international security, foreign policy, in the preparation of textbooks, as part of lecture courses or special disciplines.